
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia a EFCJ "Estrada de Ferro Campos do 

Jordão", solicitando informações sobre as tratativas realizadas para reabertura do 

Balneário Reino das Águas Claras, bem como o andamento do processo licitatório para a 

recuperação transporte ferroviário de passageiros. 

Senhor Presidente:

Considerando que o Balneário Reino das Águas Claras é um  pontoa turístico.  

Considerando que diversos agentes culturais e ativistas ambientais têm procurado este vereador 

afim de obter respostas sobre a reabertura deste ponto  turístico tão importante para a nossa 

cidade.  

 

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  a  EFCJ

"Estrada de Ferro Campos do Jordão", solicitando informações sobre as tratativas realizadas para

reabertura do Balneário Reino das Águas Claras, bem como o andamento do processo licitatório

para a recuperação transporte ferroviário de passageiros. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 de janeiro de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 
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